

# KABAR TERBARU

## Wujud Syukur Peringati HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, Personil Kodim 1418/Mamuju Gelar Doa Bersama

M Ali Akbar - [SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 16:15



Mamuju - Sebagai tanda syukur yang mendalam dalam menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, personil dari Kodim 1418/Mamuju dengan penuh khidmat melaksanakan sholat Dzuhur berjamaah yang kemudian diikuti oleh doa bersama di Masjid Babussalam MaKodim 1418/Mamuju, yang berlokasi di Jalan Ahmad Yani, Kelurahan

Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. hari Rabu (16/08/2023).



Tidak hanya sebagai ungkapan rasa syukur merayakan HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, tetapi kegiatan doa bersama ini juga memiliki tujuan yang mendalam, yaitu untuk memperkuat keimanan dan ketaqwaan para personil Kodim 1418/Mamuju kepada Allah SWT. Melalui doa bersama ini, mereka juga berharap agar senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalani tugas-tugas mereka.

Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Dandim 1418/Mamuju, dengan tegas menyampaikan bahwa kegiatan doa bersama ini tidak hanya semata untuk mengenang momen bersejarah, melainkan lebih dari itu, ia merupakan jembatan spiritual yang menghubungkan setiap individu dengan Allah SWT. "Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk lebih mendekatkan diri kepada-Nya serta bersyukur atas semua nikmat yang telah diberikan kepada kita," ungkap beliau.



Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini juga menjadi bentuk doa bagi seluruh keluarga besar TNI, khususnya Kodim 1418/Mamuju, untuk senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas-tugas sehari-hari. Kolonel Inf M. Imasfy, S.E. juga menegaskan pentingnya pelaksanaan doa dengan ketulusan hati dan kesungguhan, karena hanya doa yang tulus dan ikhlas yang akan diijabah oleh Allah SWT.

"Tak hanya sebagai ungkapan rasa syukur, kegiatan ini juga merupakan manifestasi nyata dari komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam menjalankan Perintah Harian Kasad serta mengimplementasikan Petunjuk Pangdam XIV/Hasanuddin 6K Dihati Kita," tutup Dandim 1418/Mamuju.